

## あなたの家にも不審電話がかかってきませんか？

今年2月から3月下旬までに、諫早警察署管轄内の住民の方から

○諫早市役所職員を名乗る不審電話

○防犯協会を名乗る不審電話

に関する相談が数多く寄せられています。

### 諫早市役所職員を名乗る不審電話

電話の相手は、

「諫早市健康保険課のタナカです。」

と名乗り、「保険料の過払い金を受け取れます。」「還付金があります。」「ATMを操作して還付手続きをしてください。」などと話し、電話を受けた方をATMに誘導して現金を騙し取ろうとしています。

#### 注目

ATMでお金が返ってくることは、絶対にありません。  
電話で「ATM」という言葉が出たら詐欺を疑いましょう。



### 防犯協会を名乗る不審電話

電話の相手は、

「防犯協会のタケダです。」

と名乗り、「詐欺グループが持っていた名簿にあなたの名前が載っていたので、情報提供で電話しました。」などと説明し、電話を受けた方の個人情報を聞きだそうとしています。



#### 注目

防犯協会がこのような電話をかけることは、絶対にありません。  
相手から家族構成や預金額など、個人情報を聞かれたときは、詐欺の予兆電話を疑いましょう。

電話の相手が、市役所などの公的機関や防犯協会を名乗ったとしても、すぐに信用せず、相手の言いなりにならないように気をつけましょう。

特に「還付金がある。」「未払い料金がある。」など、お金の話が出てきたら、詐欺を疑ってください。

もし、このような電話がかかってきたら、ATMに行ったり相手に個人情報を教える前に、一旦電話を切って、家族や警察に相談しましょう。

※ 右のQRコードを読み込むと、ニセ電話詐欺の犯人が実際に電話をかけてきた際の音声聞くことができます。

